



Journée mondiale du migrant et du réfugié

Diocèse de Besançon



- 1914 : le pape Benoît XV crée la journée mondiale du migrant et du réfugié
- 1969 : le pape Paul VI crée le Conseil Pontifical pour la Pastorale des Migrants
- 2015 : le pape François lance un appel invitant les catholiques à accueillir les migrants

au long de l'année.

La journée mondiale du migrant et du réfugié sera célébrée dimanche 29 septembre 2019 et aura pour thème :

«Il ne s'agit pas seulement de migrants»

Dans le cadre de cet événement, les différents collectifs d'accueil présents dans le diocèse sont invités à célébrer cette journée en animant la messe ou en proposant des activités de sensibilisation : projections de films, concerts, temps de partage, etc. Différents événements seront organisés à Valdahon, à Sancey ou encore à Rioz.

Le diocèse de Besançon est investi concrètement dans l'accueil des migrants, une mobilisation sans faille et renforcée depuis l'appel du pape François en septembre 2015. La Pastorale des migrants et de nombreux collectifs installés dans les paroisses oeuvrent au quotidien sur le terrain. Ils mettent en place des actions d'accueil et d'intégration pour les migrants : ateliers d'expression française, parrainage de bienvenue, temps conviviaux...

Le diocèse accueille également des familles syriennes et irakiennes par le biais du programme des "couloirs humanitaires". Une onzième famille sera accueillie très prochainement (fin septembre / début octobre).

La journée mondiale du migrant et du réfugié a pour but de sensibiliser au sort des migrants et de mettre en avant les actions qui sont menées dans le diocèse. Tout le monde peut participer aux animations et aller à la rencontre des acteurs de l'accueil.

Focus sur l'une des animations proposées dans le diocèse

organise une "rando de la solidarité" le dimanche 29 septembre.

Deux parcours seront proposés : un de 6km et un de 13km. Grâce à des panneaux disposés tout le long du chemin, le marcheur sera sensibilisé au "parcours du combattant" vécu par les demandeurs d'asile. Les migrants accompagnés par le collectif prendront part à l'événement en tenant des stands, en accueillant les participants... Ils seront donc pleinement acteurs dans cette journée. Cette action

permettra de faire connaître le collectif et les actions qu'il mène tout

L'association de la Dame Blanche pour l'accueil de migrants



Service de la communication 03 81 25 15 32 / 06 42 84 17 70 communication@diocese-besancon.fr